



Resumen de los comentarios del público recibidos durante la reunión n.º 2 del grupo de trabajo 5

Viernes, 13 de septiembre de 2024, de 11:30 a. m. a 2:30 p. m.

Este resumen refleja los temas e ideas recibidos de los comentarios del público proporcionados durante el período de comentarios del público de la reunión del grupo de trabajo. Se invitó a los participantes del público a hablar y compartir sus comentarios con el grupo de trabajo, así como a enviarlos a través del chat de Zoom y durante la sesión de preguntas y respuestas. Los temas de los comentarios del público incluyeron los siguientes:

Mejoras sistémicas

- Considerar un enfoque centrado en la persona para recopilar y compartir información para asegurarse de que las personas tengan control sobre sus datos y la prestación de atención médica.
- Considerar cambios sistémicos para mejorar la eficiencia, reducir las barreras burocráticas y apoyar mejor a las personas y las familias.
- Identificar y asignar recursos a oportunidades para que los autodefensores trabajen con sus pares en sus comunidades.
- Se debería ofrecer una administración de casos mejorada para apoyar a las personas que pueden ser elegibles para exenciones pero que no pueden participar en el sistema.
- Apoyar la educación y la capacitación de los coordinadores de servicios para garantizar que las familias reciban el apoyo que necesitan.

La vivienda como prioridad para las personas que reciben servicios

- La vivienda debe incluirse como una prioridad en las discusiones de los grupos de trabajo.
- La interconexión entre la vivienda y la atención médica resalta la importancia de abordar ambos aspectos para promover la inclusión comunitaria plena.
- Considerar cómo permitir que las personas permanezcan en su hogar familiar durante toda su vida si así lo desean.

- Mejorar la disponibilidad y calidad de los servicios de transporte y vivienda y buscar asistencia federal adicional para garantizar condiciones de vida dignas.

Acceso a servicios médicos

- Priorizar el acceso a los servicios médicos como requisito fundamental para que las personas con discapacidades intelectuales y del desarrollo (IDD, por sus siglas en inglés) puedan vivir de forma independiente y participar en sus comunidades.
- Considerar abordar las necesidades de atención médica de las personas con IDD como parte de iniciativas más amplias de apoyo comunitario.

Necesidades de comunicación

- La falta de nombres estandarizados para los servicios en todos los centros regionales genera confusión para las familias.
- Una mayor claridad sobre los derechos otorgados en virtud de la Ley Lanterman ayudaría a las personas y a las familias.

Fuentes de financiamiento alternativas

- Considerar opciones de fuentes de financiamiento alternativas para mejorar los servicios y el apoyo a las personas.
- Ser transparente sobre las estrategias de financiamiento para promover una asignación más eficiente y evitar la devolución o pérdida de fondos presupuestarios al final del año.

Intercambio de información entre grupos de trabajo

- Los comentaristas públicos destacaron la importancia de compartir conocimientos entre los diferentes grupos de trabajo del Plan Principal para garantizar un enfoque unificado para satisfacer las diversas necesidades de las personas con discapacidades intelectuales y del desarrollo, y que las sugerencias útiles se dirijan al grupo de trabajo apropiado.

Desafíos de privacidad y confidencialidad

- Algunos comentaristas públicos expresaron sus reservas acerca de hacer comentarios públicos y la posibilidad de represalias contra ellos mismos o sus familiares si hablaban con sinceridad sobre sus experiencias al explorar el sistema y recibir servicios.